



Febrero 2023 | #251

Editorial

Lo que se viene en 2023 en la Asociación Argentina de Ecología

por CD AsAE

En este nuevo año que comienza, se realizará la XXX Reunión Argentina de Ecología (RAE), uno de los eventos más importantes de nuestra comunidad y que nos llena de emoción. La RAE se realizará de forma presencial del 17 al 20 de octubre en la ciudad de Bariloche, bajo el lema de “Nuevas fronteras de la ecología: explorando los desafíos globales”. Esta reunión es organizada por el Instituto de Investigaciones en Biodiversidad y Medioambiente (INIBIOMA, CONICET-UNCo), el Centro Regional Universitario Bariloche (CRUB, UNCo), el Instituto de Investigaciones Forestales y Agropecuarias Bariloche (IFAB, CONICET-INTA) y la Asociación Argentina de Ecología (AsAE). Para obtener información sobre conferencistas, inscripciones y posibilidad de sponsors pueden leer la **segunda circular** o visitar el sitio **web**. La presentación de propuestas de simposios, mesas redondas, cursos, workshops y talleres continúa abierta hasta el 30 de marzo.

Además, en el marco de la XXX RAE existe la posibilidad de proponer un número especial en Ecología Austral producto de las mesas redondas y simposios con un mínimo de cinco manuscritos. Para mayor información comunicarse con el comité organizador de la RAE, rae2023bariloche@gmail.com.

Como en ediciones anteriores, durante la RAE se entregarán los premios promovidos por la AsAE: el **“Premio Asociación Argentina de Ecología”**, al mejor trabajo publicado en Ecología Austral en el bienio anterior -en este caso 2021-2022-; el **“Premio Rolando León”**, que fomenta la colaboración de la AsAE con la comunidad docente y el **“Premio AsAE Enrique Chaneton”**, que está dirigido a los mejores trabajos publicados en cualquier revista científica por socios/as de hasta 40 años. Asimismo, les recordamos que luego de la RAE se adjudicarán **premios a las mejores presentaciones**. También otorgaremos un nuevo premio a la Investigación ecológica en Argentina que anunciaremos muy pronto.

Mientras esperamos que llegue octubre para viajar a Bariloche, seguiremos con nuevas ediciones de los seminarios virtuales. Como lo hicimos el año pasado, la propuesta es seguir visibilizando distintos grupos de investigación que abordan diversos temas en ecología en nuestro país. Si bien los tiempos de la virtualidad exclusiva ya pasaron y las actividades presenciales se retomaron en su totalidad, creemos que mantener los seminarios virtuales nos conecta entre colegas y nos permite un intercambio continuo y fluido con la comunidad científica y general. Les recordamos que en 2022 fueron emitidos dos seminarios. El primero estuvo a cargo de la Dra. Irina Izaguirre con la

participación de varios integrantes del laboratorio de Limnología (IEGEB-CONICET/UBA) sobre “Respuestas desde la limnología a los impactos antrópicos”. El segundo seminario virtual fue dado en conjunto por el Dr. Patricio Magliano y el Dr. Marcelo Nosetto (Grupo de Estudios Ambientales/Instituto de Matemática Aplicada, CONICET-UNSL) sobre “Un enfoque ecohidrológico al estudio de procesos agro-ambientales”. En nuestro **canal de Youtube** podrán encontrar todos los seminarios virtuales transmitidos durante los últimos tres años y, además, las conferencias plenarias de la última RAE realizada de forma virtual. ¡Les invitamos a volver a verlos y a suscribirse a nuestro canal!

Así como se realiza desde hace años, durante el 2023 mantendremos la regularidad en la publicación de nuestra revista “Ecología Austral” cuyos artículos pueden leerse en forma totalmente gratuita **aquí**. También seguiremos elaborando la agenda mensual electrónica de noticias (AMEN) con el aporte de columnas invitadas de opinión que abordan temas de interés y de actualidad. Les invitamos a que sigan contribuyendo a Ecología Austral y al AMEN con manuscritos e información útil para ser compartida entre ecólogas y ecólogos.

¡Les esperamos en la XXX RAE y en nuestras plataformas virtuales!